

こんばんは。
教室長の大内です。

泰平中と植竹中の1学期中間試験が
5月13日に終了しました。

ゴールデンウィークが終わったらすぐに試験
というイメージだったので
試験を経験してきた中2・中3生は
良かったのですが、
中1生はなかなか気持ちの切り替えが
できない生徒さんもいましたね。

もちろん自習室を頻繁に利用し、
「何か試験勉強になるプリントを下さい！」
と自ら申し出る生徒さんも複数名おり
試験直前の独特の雰囲気
が当塾には漂っていました。

ちなみに今日来てくれた中1生は
「簡単でした！」
「ミスがなければ100点です！」
…といった具合でしたが、
さあ結果はいかに！？

楽しみに待っていたと思います。



夏期講習会のご案内を作成しました。
来週半ばには各家庭に郵送いたしますので
どうぞよろしく願いいたします。

中3生は土日を除いて
平日5日間は毎日5科目の授業になります。

毎日、試験対策があるようなものですね。

中3生は夏期のスケジュールを聞くと
毎年絶望的な表情をするのですが（笑）
私たち講師（おじさん）も
体力面ではなかなか絶望します（笑）

しかし、平日毎日5時間以上
塾と一緒に過ごしていると
不思議とそれまで以上の情が
湧いてくるのです。

それが楽しみです。

今後の受験勉強の基礎となる夏休み。

ここで猛勉強することで
それまでは到底
合格できるとは考えられなかった高校に
合格できるだけの偏差値に到達する
生徒さんが出ます。

見たことのない世界が、待っているはず！

共に頑張りましょう！



最後に、当塾の小学5年生のある生徒さんが
授業前に、私の似顔絵を描いてくれました。

どうぞ、ご覧ください。



あらためて申し上げます。
私、大内の似顔絵です（笑）

あまりに個性的だったので
スマホで写真を撮らせてもらいました（笑）

一体どんな世界が見えているのでしょうか？

まさに、これこそ
「見たことのない世界」
なのかもしれません（笑）

それでは今日はこの辺で。

最近よく聴いているお気に入りの曲

星野源

「ダスト」

JO1

「With Us」

伍々慧

「A Whole New World」